

21º Reunião do Colegiado

Presentes:

Adriano Vitor
Caio Guerra de Oliveira
Christina Martinez Hipólito
Clóvis Antônio Petry
Daniel Sampaio Calearo
Dirceu Herdies
Débora Monteiro
Eduardo Cargnin Ferreira
Flavia Maia Moreira
Luis Antonio Proença
Marcelo Renno Braga
Mathias Alberto Schramm
Mário Francisco Leal de Quadro
Michel Nobre Muzza
Thiago Pereira Alves

Reunião iniciada às 13:36 por Mário.

APRESENTAÇÃO NOVA GESTÃO

Mário apresenta os membros e o mestrado para os membros externos presentes na reunião e os deseja as boas vindas.

Flavia apresenta a nova gestão acadêmica.

Clóvis e Christina Expressam interesse de aprimorar as atividades de stricto sensu. Abrem espaço para qualquer problema acionar eles.

Mário fala sobre a evolução do mestrado nos últimos 4 anos.

Eduardo parabeniza a gestão interna atual do mestrado feita por Mário e Thiago.

Thiago agradece o reconhecimento das pontuações feitas e pontua a colaboração dos demais membros para o funcionamento do mestrado.

Débora e Proença também recebem a nova equipe com boas vindas.

Membros externos da gestão do mestrado saem da sala de reunião

Eduardo sugere Jornada com mais instituições e enquadramento em evento nacional e não somente regional.

Mário fala sobre empecilhos da pandemia para este ano, mas concorda com o ponto de vista

Dirceu concorda com ambas colocações, sugere colocar em vigor para o ano que vem por exemplo

Mário fala a integração cada vez mais de projetos e estudantes em eventos de clima e ambiente, sugere alguns com editais abertos para estimular as candidaturas.

EDITAL DE INGRESSO

Mário apresenta uma proposta de distribuição feita mantendo semelhança com a distribuição passada, de acordo com as linhas de pesquisa 4 vagas totais para maioria e 3 para linha de desenvolvimento tecnológico.

As contas foram feitas de acordo com a disponibilidade dos professores e suas orientações em andamento e as orientações encerradas.

Todos concordam com a distribuição de vagas

Mário mostra as datas para o edital de ingresso de 2022, 8/09 á 14/10 período de inscrição e dia 15/10 o último dia de envio das documentações.

Todos concordam com os prazos do calendário para o próximo processo seletivo

JORNADA CLIMA E AMBIENTE

Thiago fala sobre o evento participar da Semana Nacional de Tecnologia, com a ideia dos alunos do primeiro ano apresentarem um estudo de revisão com seus resumos estendidos e os formandos do segundo ano apresentarem no mesmo formato mas em uma espécie de pré defesa de suas teses com seus resultados preliminares.

Mário diz que o evento irá ocorrer nos dias 28 e 29/10, sendo 11 apresentações da turma de 2020 e 15 da turma de 2021.

Dirceu se disponibiliza a convidar Marengo ou Artaxo para falar na palestra.

Mário comenta que as inscrições de comprovantes de participações vão ser pelo sigaa. Também diz que irá disponibilizar os templates para os alunos enviarem os trabalhos. A submissão e entrega de apresentações terão um dia específico e o tempo para apresentar os trabalhos no evento será de 8 minutos.

Débora lembra que o evento virtual facilita o controle de tempo para as apresentações.

Caio pergunta se os dias 28 e 29 já estão confirmados e Mário confirma

Mário relembra que a jornada não terá tópicos especiais.

Eduardo Carginin fala que acha válido trazer profissionais diferentes para a palestra, pois assim eles podem compartilhar seus conhecimentos com os alunos.

Mathias sugere que os palestrantes trazem de temas específicos da nossa região.

ISBN

Mário diz que o IFSC está pagando o ISBN, mas que para isso será necessário a inclusão de uma declaração, juntamente com a ata já existente que comprove que o produto se adequa às normas ortográficas.

Thiago fala que a declaração é para atender uma exigência interna, uma formalidade burocrática.

Mário diz que alguns produtos são impossibilitados de fazer ISBN por isso, pede para os alunos relatos em forma de relatório e prints que servem como comprovação.

Thiago também diz que o ISBN é um documento comprobatório que pode ser colocado no lattes.

Mário fala que para o próximo relatório da capes é possível que o ISBN seja um requisito

Débora pede que seja feito um passo a passo para poder orientar os alunos corretamente.

ESTRUTURA DO CURSO/ORGANOGRAMA

Mário fala da sua dificuldade em preencher os formulários na sucupira e sugere uma proposta inicial de que a estrutura do curso seja reconstruída para facilitar o fluxo de atividades principalmente nas linhas de pesquisa. Então, começa a explicar o organograma.

Thiago diz que a coordenadoria no organograma seria mais um articulador que vai facilitar no direcionamento dos projetos e na comissão de ingresso.

Eduardo lembra que deve ser gerada uma portaria para que esse processo seja colocado na carga horária do docente.

Michel lembra que a portaria tem alguns défices de horários e que talvez seria interessante ter grupos de pesquisa.

Adriano é favorável a este organograma.

Débora diz que é estratégico recolocar uma carga horária para esse processo.

BANCAS DE MESTRADO

Mário comenta os problemas nos cadastros das bancas e lembra que existe um regimento que deve ser seguido. Logo em seguida, fala do formulário que criou para facilitar o cadastro das bancas e que o orientador deve preencher este formulário em vez dos alunos.

Thiago lembra que o formulário ainda vai ser refinado.

Mário pergunta se todos concordam com esse novo formato e todos concordam.

Reunião encerrada às 15:33.